

Sportabzeichenteam freut sich über Zuschuss des Gemeindesportverbands Raesfeld

Alle Sportvereine im Gemeindesportverband Raesfeld haben in ihrer Versammlung das Engagement des Raesfelder Sportabzeichenteams um Werner Röskenbleck für den vereinsübergreifenden Breitensport in der Gemeinde Raesfeld gewürdigt und sich mit 330 Euro an den Kosten beteiligt, die dem TSV Raesfeld beim Kreissportbund für Urkunden und Abzeichen in 2015 entstanden sind.

Das Sportabzeichen erfreut sich in der Schlossgemeinde bei Jung und Alt weiterhin großer Beliebtheit. In 2015 habe insgesamt 220 Freizeitsportler/innen die Bedingungen für das Deutsche Sportabzeichen erfüllt.

Das Sportabzeichenteam hofft auch in diesem Jahr auf eine große Beteiligung und weist darauf hin, dass das Angebot allen Bürgern in Raesfeld offen steht. Training und Abnahme für das Sportabzeichen finden auf dem Sportgelände des TSV Raesfeld Zum Michael 23 ab Anfang Juni statt.

Die genauen Termine 2016 findet man auf der Internetseite www.tsv-raesfeld.de unter Laufftreff -> Sportabzeichen.

